



No.6 H29. 10. 1

戸外に出掛けるとまだ暑い日もありますが、時折涼しい風が吹き、少しずつ秋が感じられるようになりました。秋空の下、この時期ならではの自然に触れながらのびのびと過ごしていきたいと思います。



歩くの楽しいね♪

天気の良い日には、月齢の大きい子と小さい子に分かれて散歩に出掛けています。月齢の大きい子は誘導ロープを持って園周辺の遊び場へあそびに行っています。回数を重ねるごとに、足取りもしっかりしてきました。時々、靴が脱げたり転んだりして涙が出てしまう子もありますが、「大丈夫？」と声を掛けてあげる子や、起こしてあげようと体を支えてあげる子もいたり優しい姿も見られ心が温まります。

月齢の小さい子は園庭や広場などの広い所で誘導ロープを持って歩いています。先日は、南部体育館の広場で月齢の小さい子が歩いている横を、「上手に歩けているかな？」と見守るように月齢の大きい子がついて歩く姿も見られ、微笑ましく思いました。これからも、一人一人のペースに合わせてながら、歩く楽しさを味わえるようにしていきたいと思います。

にんじんだいじんみ～つけた！

子どもたちが大好きなエプロンシアターのひとつに、「やさいのパーティーおおさわぎ」というお話があります。キャベツ王子にトマト姫、にんじん大臣などよく知っている野菜のキャラクターが出てきます。給食の中に野菜を見つけると、「にんじんだいじんあった～！」「とまとひめもおったよ！」と嬉しそうに教えてくれます。野菜がちょっぴり苦手な子も友だちのそんな声を聞いて、「〇〇ちゃんもにんじんだいじんあった！」とパクリッと食べてしまうこともあります。少しでも食べられた時にはしっかりと褒めて自信につなげながら、引き続き楽しい雰囲気の中で食事が出来るよう見守っていきたいと思います。

お知らせ

10月1日より新しいお友だちが増えます。

よろしくお願いします。



10月のうさぎぐみ

戸外遊びや散歩を楽しみながら、木の実や落ち葉など秋の自然に触れていきたいと思います。